

つるみ南

学校だより
令和2年4月30日
第343号
大阪市立鶴見南小学校
校長 松本 学

入学・進級 おめでとうございます

本年4月1日付で校長として着任しました松本でございます。今後、保護者の皆さま、地域の皆さまには、様々な形で本校の教育活動に、ご協力いただくこともあるかと存じます。その際は、どうぞよろしくお願いします。

さて本来であれば、年度当初にタイトルのように述べて入学式の様子や教職員の離着任情報、本年度の本校の人事体制、4月の行事予定 等をお知らせすべきところなのですが、ご存じの通り、今年度は異例のスタートを迎えたため、現在も行事予定は確定しておりません。

また、児童が登校していないこともあります、現状では、保護者の皆さまへの連絡についても、保護者メールや学校ホームページでの周知が中心となっております。社会情勢等を鑑みますと、「保護者連絡については、保護者メールや学校ホームページを活用する」というのが、大きな流れと考えられますので、まだ保護者メールを未登録の方がおられましたら、ぜひとも早期の登録をお願いします。

なお4/8付けの別紙により、教職員の離着任情報や本年度の本校の人事体制について、お伝えしましたので、今回は掲載しません。ご了承ください。

保護者の皆さま方におかれましては、「学校の再開はいつ」、「再開されるとしたら、どのような方法で」、「宿泊行事はどうなるの」、「入学式や始業式は、どのように実施するの」、「運動会 等の学校行事は、例年通り実施するの、それとも中止するの」、「運動会 等の学校行事を、形を変えて実施するのであれば、どの様に実施するの」等、気になることが、本当にたくさんあると存じます。

実は、教職員も同じ気持ちで日々、業務にあたっています。国の方向性、大阪市教育委員会事務局の指示がはっきりした時点で、早急に計画してまいりますので、もうしばらくお待ちください。

決まったことについては、保護者メールや学校ホームページでお知らせしますので、日々そちらの方をご覧いただきたく存じます。

お願いばかりで勝手申しますが、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

学校給食について研修をしました



4月6日、校内で「学校給食研修会」をもちました。子どもたちの給食に関する全教職員が参加しました。

給食は子どもたちにとって、小学校生活の大きな楽しみの一つです。しかし、万一事故が起きると、命にかかわる重大な問題になることがあります。本校では「学校給食を安全に楽しく」という資料を作成し、毎学期、研修をしています。今回は、給食の運び方や食べ方、食物アレルギーの確認の方法など、安全な学校給食の基本について再確認しました。

食物アレルギーについては、ご家庭との連携が不可欠です。毎月配付する献立表を確認のうえ、期日までにご連絡いただきますよう、お願ひいたします。

「集団登校」について

本校では、朝は「集団登校」をしています。集団登校についてはメリット・デメリットがあると思いますが、約800名の子どもたちの安全面を考えると集団登校には大きな意義があります。8:10~8:25の間に班長・副班長さんが中心になって登校してくるのですが、だれかが居ないとすぐわかります。また、高学年の児童が周囲や低学年の児童に気を配ることで通行の安全も図れます。

逆に児童一人での登下校は、見守りの目が少なくなるので、万一事故や事件に巻き込まれてもわかりにくい場合があります。

新年度がスタートし、新1年生も交えての登校班になります。それぞれの班の集合時刻に間に合うようにお家を出しますよう、よろしくお願ひいたします。

なお早過ぎる登校は、教職員の出勤状況も限定的になってしまうため、見守りの目が少なくなってしまいます。児童へは、8:10より前の登校はしないように、学校でも指導しますが、各ご家庭におかれましてもご指導・ご協力いただければと存じます。

また、同じ理由で、放課後忘れ物を子どもだけで取りに来ることのないようにに指導しています。ご協力よろしくお願ひいたします。